



## **Anwar Développement anuncia el lanzamiento de su oferta de locales comerciales de lujo barrio en el corazón de Gauthier**

### **"Les Vitrines de Galeria"**

Casablanca 17 de noviembre de 2014, una nueva oferta de locales comerciales de lujo refuerza la oferta al por menor de Casablanca y confirma el posicionamiento de la ciudad como capital de la moda y de las compras en Marruecos.

De hecho, tras el éxito comercial de su programa residencial Galeria, Anwar Développement anuncia el lanzamiento de su oferta "**Les Vitrines de Galeria**", que se convierte en el nuevo destino comercial urbano en Casablanca, en el corazón del barrio Gauthier.

Gracias a su posición estratégica en el corazón de este barrio de lujo, que conocen muy bien los amantes del arte y de la gastronomía, "**Les Vitrines de Galeria**" disfrutan de estar muy cerca de los Grandes Bulevares Zerktouni, Anfa y Moulay Youssef, garantizando, así, una zona de clientela con muy fuerte poder adquisitivo compuesta de particulares y profesionales.

Además, "**Les Vitrines de Galeria**", benefician de la arquitectura iconoclasta, que caracteriza este proyecto, para ofrecer espacios comerciales rodeados de largas zonas peatonales y que dan a tres calles: Jean Jaurès, Montesquieu, y Alexandre Dumas.

Por último, para adaptarse mejor a la demanda de los franquiciadores e inversores locales, "**Les Vitrines de Galeria**" ofrecen una amplia selección de áreas totalmente modulables que van de 47 a 70 m<sup>2</sup> de superficies de suelo, con un altillo de 10 a 110 m<sup>2</sup>.

### **Disponibles de inmediato**

**Información y visitas: 0662 17 66 98 - 0673 71 60 25.**

### **Acerca Anwar Développement**

**Anwar Développement** se especializa en la realización de programas inmobiliarios de lujo basándose en sus valores de excelencia y en el saber hacer de su equipo experimentado.

Orientada firmemente hacia la comodidad y el bienestar de sus residentes, **Anwar Développement** desarrolla programas residenciales y turísticos emblemáticos, audaces por su arquitectura y privilegiados por su ubicación.

Además del programa residencial y comercial Galeria en Casablanca, **Anwar Développement** tiene en su haber prestigiosos proyectos en desarrollo:

Perla Saidia ofreciendo villas de lujo, solares y apartamentos de lujo en el paseo marítimo,

Dar Dmana en Marrakech que ofrece residencias de lujo construidas en el corazón de la mítica zona de la Palmeraie, en un marco natural y exclusivo.

### **Acerca del grupo Anouar Invest**

El grupo Anouar Invest es un importante holding marroquí fundado en octubre de 1994 que opera principalmente en el agroalimentario, el inmobiliario, la logística, los materiales de construcción y la agricultura. Visionario, el grupo se ha adaptado a los cambios del mercado mediante el aprovechamiento de la diversificación de sus actividades para desarrollarse serenamente.

El grupo registró una cifra de negocio consolidada de alrededor de 8 mil millones de dirhams. Anouar Invest emplea a 4.000 personas, cuenta con más de 20 filiales y ahora se posiciona como uno de los líderes del agroalimentario en Marruecos. El Holding es especialmente conocido por sus marcas como Excelo, Badaouia, Mario, Fandy y Bon Lait. También continúa ganando cuota de mercado en el sector inmobiliario a través de sus muchos proyectos de calidad.

El grupo incrementó también sus adquisiciones en consonancia con las tendencias del mercado haciendo de su experiencia multisectorial un real motor de crecimiento.